

Dans son allocution à la SADCC, Monsieur Lapierre a félicité l'Organisation pour ses trois premières années d'opération. Il a souligné l'urgence de la mission de libération économique de la SADCC et assuré la Conférence de l'appui du Canada. Réclamant un changement rapide et profond en Afrique du Sud, Monsieur Lapierre a exprimé l'espoir de voir bientôt la reprise d'une coopération normale et entière entre l'Afrique du Sud et ses voisins. A l'instar de plusieurs porte-parole des Etats membres, il a également dit espérer qu'une Namibie indépendante pourra bientôt prendre sa place de membre de la SADCC.

N°:
No.: